

1 年学年だよ!

2023年5月12日(金)

第4号

春の遠足：好天のもと松任海浜公園 CCZ へ



5月10日、好天に恵まれ、予定通り松任海浜公園 CCZ へ遠足にいきました。片道5キロの道のりを、行きは元気よく、帰りはややくたびれながらも歩ききりました。

現地では、ホーム代表が企画・運営を担当したゲームを全員で楽しんだのち、お弁当を楽しく食べました。大縄跳びではどのクラスも最初なかなかそろわずに練習タイムが始まり、1回も跳べないのではないかと心配になりましたが、時間がたつにつれ次々と連続で跳ぶ回数が重なりとても盛り上がりました。こおり鬼では知らない人とも楽しく交流ができ、友達の輪が一気に広がったように思います。

当日の司会や運営も大変立派でした。なにより、みなさんがホーム代表に協力的で、楽しもう、という気持ちで臨んでいたことが素晴らしかったです。

まだまだ話したことのないクラスメートもいて緊張している人も多かったと思いますが、この遠足で新しい友達と話せた人も多かったのではないのでしょうか。

また、海浜公園での自由時間が終わり早く集まろうとしていた人がたくさんいたにもかかわらず、集合完了の時間が5分遅れてしまったという残念な出来事もありました。大人数で行動するときのルールを考えるよききっかけになったと思います。最後に白砂青松の海を背景に思い出のクラス写真を撮りました。仕上がりが楽しみです。

<遠足の振り返りを紹介します>

とにかく今回は268人全員が楽しめた遠足だなと思いました。足が痛くて歩けそうになくても友達と励ましあったり話をしたりして何とか乗り越えることができました。自由時間の時はどこに行こうか迷っていた人たちを誘って一緒に弁当を食べたりしました。みんなが面白い話をしていたから自分は笑いすぎて弁当が進みませんでした。今までこんなに弁当の時間が楽しかったことはありませんでした。
(5Hの感想より)

片道5kmでとても疲れたけどレクリエーションで協力しながら数を数えたりして大縄で3位をとれてよかったです。こおり鬼は他のクラスの鬼と協力して逃げる人を捕まえられてよかったです。お弁当を食べる時も一人で食べている人がいなかったのよかったです。帰りはとても疲れていたけど友達ががんばれと言ってくれて最後まで歩いてよかったです。
(7Hの感想より)

まず、みんなが楽しくできていたのでよかったと思います。しかもみんなクラスが違って仲良くできていたからよかったです。ルールもちゃんと守ってできていたからよかったです。レクリエーションでもみんな楽しく元気にやっていたよかったです。このことをバネにして次の活動に生かしてがんばりたいと思いました。(これからも)
(4Hの感想より)

最初はたくさん(5km)歩くのは大変だと思っていたし、実際とても疲れたけれど、H代表たちの大縄やこおり鬼などのレクリエーションやみんなでお弁当を食べたり自由時間に遊具で遊んだりしてすごく楽しかったし、友達と一緒に歩いていたので全然嫌な気分はしなかったし、思っていたよりたくさんクラスの人と仲良くなれたし、よい気持ちで帰ることができてよかったです。(1Hの感想より)

たくさん歩いてとても疲れたけどレクリエーションや友達と食べるお弁当がとても楽しかったのでよかったです。大縄では2つのチームを合わせてもあまりとべなかったけどみんなととべる方法を考えたりして協力できたので良かったです。こおり鬼は逃げる人が協力し合えるし、他のクラスの人から逃げてタッチしたり捕まえたりしました。H代表の人たちが良く考えてくれてすごいなと思いました。
(6Hの感想より)

片道5km、合計10kmも歩いたけど、学年、学級の親睦が深まったと思います。あまり話したことがないクラスの人に関わりを持つことができたことがうれしかったです。大縄でもクラスで協力することができました。また、大縄などのレクリエーションを考えてくれたホーム代表さん、引っぱってくれていてすてきだなと思いました。弱音を少しはいてしまったので、これからどんなこともプラスに考えられる人になりたいです。
(3Hの感想より)

中間テスト間近!

中学校に入って初めての中間テストが18日(木)、19日(金)と実施されます。みなさん、自分で立てた計画に沿って勉強を進めているでしょうか。

12日(金)から朝のポイント学習が始まります。テストのポイントをプリントでしっかり押さえましょう。

15日(月)にワークの1次点検(テストの数日前に進み具合を確認する点検)があります。自分の勉強の進み具合の目安にしましょう。

16日(火)の放課後は質問教室も開催されます。自分で勉強していてわからなかったところを先生に聞くチャンスです。ぜひ利用して下さい。

